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martedì 23 settembre 2008 
 
 
 
Presentato ieri il piano dell’Acen per la realizzazione di nuovi parcheggi a Napoli. In Commissione 
consiliare al Comune di Napoli ancora una fumata nera per la costituzione della Fondazione per il 
Forum delle Culture 2013.  Il Corriere del Mezzogiorno ed il Mattino riferiscono della riapertura della 
funicolare di Mergellina.  
 
 
Il Mattino 
“Parcheggi, si accelera: in arrivo 4mila posti” di Fabio Jouakim (pag. 30) 
 
Presentato ieri il progetto dell’Acen (Associazione costruttori edili napoletani) per la realizzazione di 
otto nuovi parcheggi distribuiti su tutto il territorio del comune di Napoli , più altri due in altrettanti 
punti strategici come viale Dohrn e piazza Municipio, per complessivi 4mila posti auto. L’obiettivo 
dichiarato è ridurre il flusso di auto verso il centro della città. Previsti 91 milioni di euro di 
investimenti in project financing da parte delle aziende costruttrici che si avvarranno di procedure 
più veloci grazie ai poteri commissariali del sindaco Iervolino. Le concessioni dovrebbero arrivare 
nell’aprile 2009 e quindi, dall’apertura dei cantieri, saranno necessari 18 – 24 mesi per il 
completamento dei lavori.  
 
Nella stessa pagina, a firma Fabio Jouakim, l’approfondimento dal titolo “I numeri del city 
manager: faremo spazio a 60mila auto”. 
 
Sull’argomento il Mattino pubblica alle pagg. 29 – 41 anche un intervento di Tullio D’Aponte dal 
titolo “Primo: tempi certi”.  
 
Gli altri giornali: 

• Corriere del Mezzogiorno, Anna Paola Merone a pag. 6: “Parcheggi solo coi poteri 
speciali”; 

• Repubblica – Napoli, Patrizia Capua a pag. 4: “Ecco il piano parcheggi del futuro con 
quattromila posti auto”; 

• Il Denaro, senza firma a pag. 16: “Parcheggi, in campo le imprese”. 
 
 
 
Il Mattino 
“Forum, fumata nera: commissario più vicino” di Gerardo Ausiello (pag. 33) 
 
La gestione del Forum delle culture 2013 di Napoli è sempre più a rischio commissariamento. Anche 
ieri la Commissione consiliare comunale non ha raggiunto l’accordo sulla delibera istitutiva della 
Fondazione che dovrebbe gestire la manifestazione. All’interno della maggioranza sono emerse 
posizioni contrastanti soprattutto sulla nomina di Nicola Oddati a presidente della costituenda 
Fondazione. Gli altri punti controversi sono il possibile allargamento della Fondazione a nuovi soci 
privati, la costituzione del Consiglio di amministrazione e l’istituzione di una commissione di 
vigilanza, come desidererebbe l’opposizione. Intanto resta tutto fermo in attesa dell’incontro che le 
istituzioni locali dovranno avere nei prossimi giorni con il governo centrale.  
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Sull’argomento, nella stessa pagina, sempre a firma Gerardo Ausiello: 
• “L’ira di Bassolino: troppi ritardi”; 
• “Le opere, gi investimenti: il progetto ai raggi x”. 

 
Gli altri giornali: 

• Roma, senza firma a pag. 6 della cronaca: “Forum delle culture, Comune in panne”; 
• Corriere del Mezzogiorno, Paolo Cuozzo a pag. 6: “Forum, troppa bagarre. Iervolino a 

Impegno: aspettiamo il governo”; 
• Repubblica – Napoli, Bianca De Fazio a pag. 6: “Forum culture 2013 lite sulla 

Fondazione”. 
 
 
 
Corriere del Mezzogiorno 
“Terminati i lavori a Mergellina, finalmente riapre la funicolare” di senza firma (pag. 6) 
 
Dopo nove mesi di chiusura per i lavori di revisione, ha riaperto i battenti la funicolare di Mergellina. 
La collina di Posillipo ed il lungomare di Mergellina da oggi sono raggiungibili in pochi minuti. Alla 
cerimonia di apertura era presente, fra gli altri, anche il Sindaco di Napoli Iervolino che, 
nell’evidenziare l’importanza di rendere la città più bella del mondo vivibile e accessibile, ha 
sottolineato gli effetti benefici che avrà sul traffico la riapertura della funicolare. 
 
Anche il Mattino riporta la notizia con un articolo di Fabio Jouakim a pag. 30 dal titolo:  
“Mergellina, sulla funicolare occhi elettronici anti-vandali”. 
 
 
Roma 
“Il federalismo arriva in Consiglio” senza firma (pag. 8) 
 
Il dibattito sul federalismo fiscale giunge oggi in Consiglio regionale. Ad introdurre l’argomento sarà 
il governatore Bassolino, seguiranno poi gli interventi dei gruppi. La Sinistra democratica 
presenterà una mozione di indirizzo contro il disegno di legge in materia di federalismo fiscale, 
affinché “il governatore se ne faccia portatore in sede di conferenza Stato-Regioni” hanno detto il 
capogruppo Scala ed il consigliere Giusto. Dalla relazione del governatore, si capirà oggi, la 
posizione ufficiale della Regione Campania nei confronti della bozza-Calderoli. 
 
 
Il Mattino 
“Scuola, pronti i fondi cattedre per 400 precari” di Anna Maria Asprone (pag. 36) 
 
Nei prossimi giorni l’Assessore regionale all’Istruzione e Formazione, Corrado Gabriele, consegnerà 
alla Direzione scolastica regionale 10 milioni di euro, dei 20 stanziati dalla Regione per il biennio 
2008-2010. Grazie a queste risorse, 400 docenti precari, prenderanno servizio nelle scuole 
elementari, medie e superiori. Soddisfazione è stata espressa dai sindacati e dallo stesso Gabriele, 
ma entrambi lamentano il mancato intervento del Governo. In particolare l’Assessore ha dichiarato 
che il Ministro Gelmini non ha mantenuto gli impegni presi dal suo predecessore Fioroni che aveva 
promesso uno stanziamento di altri 20 milioni di euro.  
 
 
Il Mattino 
“Piano Sirena: 25 milioni dalla supergiunta” di Luigi Roano (pag. 32) 
 
Ieri si è tenuto un incontro tra Regione e Comune di Napoli per calendarizzare gli interventi decisi in 
occasione della “supergiunta” tenutasi il 10 settembre scorso (vedi diario economico del 11 
settembre). Si è discusso del progetto Sirena, per il quale la Regione è pronta ad investire 15 milioni 
di euro che andranno ad aggiungersi ai 10 stanziati dal Comune e della manutenzione delle strade 
napoletane per la quale dovrebbero giungere dalle casse dell’Ente di Santa Lucia 80-90 milioni.  
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Roma 
“Lettieri: Quotarsi in Borsa crea valore” di Michele Vincenzi (pag. 9) 
 
Ieri, a Palazzo Partanna, sede degli industriali di Napoli, è stato presentato il libro “Storia di Borsa 
quotidiana”. Le aziende campane quotate in Borsa sono solo due (Ies Med e il gruppo conserviero La 
Doria). Il presidente degli industriali, Lettieri, ha sottolineato che “per un’ impresa quotarsi in Borsa 
è una scelta strategica che crea valore, soprattutto al Sud, dove già il capitale umano rappresenta 
una marcia in più per competere”. Secondo Coccia, presidente di Confitarma, invece, “per arrivare a 
cambiare radicalmente la struttura societaria delle imprese campane è prioritariamente una sfida 
culturale che si vince organizzando un’ offerta formativa anzitutto universitaria all’altezza”. 
 
Gli altri giornali: 

• Il Denaro, senza firma a pag. 14: “Lettieri (I&S Med): sul piatto 17 investimenti, di 
cui 4-5 caldi”; 

• Corriere del Mezzogiorno, senza firma a pag. 8: “Ies Med, ok al bilancio. Posizione 
finanziaria positiva per 41 milioni di euro”.  

 
 
Il Denaro 
“Fondi Ue: 7 anni e 5,4 miliardi sprecati” di Angelo Vaccariello  (pag. 10) 
 
Campania con un pil procapite dimezzato rispetto alla crescita del Paese, e quindi sempre più 
lontana dal resto d’Italia e dall’Europa. Questa in sintesi la denuncia fatta dal vice presidente di 
Confindustria con delega per il Mezzogiorno, Cristiana Coppola, la quale citando i calcoli dei 
principali istituti economici, attesta al 25% l’impatto sulla ricchezza del Mezzogiorno relativamente ai 
fondi europei. La conclusione di Coppola è che troppe risorse per il Mezzogiorno sono state 
sprecate. Meglio non avere i fondi europei piuttosto che utilizzarli male. 
 
 
Il Denaro 
“Cinque progetti made in Campania” di Eleonora Tedesco (pag. 15) 
 
Ieri, presso la Fondazione Mezzogiorno, i realizzatori dell’Associazione Futuridea hanno illustrato 
cinque progetti, made in Campania, che potrebbero cambiare la vita dei cittadini della regione e dare 
nuovo impulso alle imprese del territorio. Sui progetti, che interessano vari settori come la tutela 
delle acque marine o la sicurezza sui luoghi di lavoro, si sono espressi fra gli altri il Presidente di 
Futuridea, Carmine Nardone e l’Assessore regionale alle Attività Produttive, Andrea Cozzolino 
che, in particolare, ha evidenziato come queste idee sono “una sfida che va accolta e raccolta”. 
Queste e altre dichiarazioni sono riportate nell’articolo in taglio basso dal titolo “ Nardone: brevetti 
in rete. Sì di Cozzolino”. 
 
 
Il Denaro 
“I saggi ci sono, l’accordo no” di Giovanni Brancaccio  (pag. 11) 
 
Eletti ieri dalla giunta di Confindustria i 5 saggi incaricati delle consultazioni per il rinnovo della 
Presidenza di Palazzo Partanna, lasciata vacante da Cristiana Coppola ed attualmente ricoperta dal 
“reggente” Carlo Boffa. Per i saggi si tratta di una riconferma, essendo i nominativi gli stessi già 
nominati per la tornata di giugno scorso in cui il leader della Piccola industria di Napoli Bruno 
Scuotto, non superò la prova dell’urna. Sembrerebbe quindi essere lontano l’accordo per la 
presidenza, la cui assise dell’associazione è prevista al Centro congressi dell’Università Parthenope 
lunedì 29 settembre. 
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Roma 
“Industriali, un Forum per il Sud” senza firma (pag. 9) 
 
“Imprenditoria diffusa nel Sud: tra sopravvivenza e sviluppo” è il titolo del Forum organizzato dal 
gruppo Piccola industria dell’ Unione industriali di Napoli. In programma oggi, a partire dalle 15, 
presso la sede dell’ Associazione imprenditoriale, in Piazza dei Martiri. L’ incontro è un’ occasione per 
riflettere con spirito propositivo sulle cause e sulle possibili soluzioni al problema delle imprese del 
Sud che, a causa di una serie di diseconomie, stanno perdendo inesorabilmente competitività. 
Introdurranno i lavori il presidente degli industriali di Napoli, Lettieri, e il presidente del gruppo 
Piccola industria, Scuotto. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


